
平成 23 年 第２回定例会一般質問通告書 

 

第２回定例会一般質問が、６月２１日、２２日の予定で次のとおり行われます。 

 

【６月２１日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 
十 河 剛 志 

（民政クラブ） 

1.第 25 回ハーフマラソン大会について 

 

 

2.士別市住宅改修促進事業について 

 

3.雇用について 

 

4.早寝、早起き朝ごはん運動について 

(1)参加者の駐車場について 

(2)士別市民の参加 

(3)士別市の観光 PR 

(1)経済効果の検証は 

(2)50 万円以上の工事にも助成を 

(1)士別市の雇用情勢は 

(2)新規学卒者雇用対策支援事業 

(1)早寝、早起き朝ごはん運動の推進 

2 
菅 原 清 一 郎 

（ 無 会 派 ） 

1.士別市防災計画について 

 

 

 

2.スポーツ施設の維持管理と建設計画は

(1)災害発生時の対策と訓練や周知等は 

(2)市庁舎の対震度対策と改築予定は 

(3)市内小中学校耐震化計画の早急化は 

(4)岩尾内ダム安全・安心度と決壊時想定は

(1)スポーツ振興計画は 

(2)道立総合体育館計画案のその後は 

(3)合宿の里づくりに相応しい施設整備を 

(4)陸上競技場・スキージャンプ場等設備計

画は 

(5)専門スタッフ職員の導入とスポーツ少年

団活動支援対策は 

3 
谷 口 隆 德 

（ 創 新 会 ） 

1.危機管理について 

 

2.障がい福祉計画について 

 

3.あさひ小規模作業所の閉所後について

 

4.６丁目プラザ・バス待合所の廃止につ

いて 

(1)危機管理の認識について 

(2)体制強化策について 

(1)現状の推進状況について 

(2)２期終了後について 

(1)閉所の経過について 

(2)今後の利活用などについて 

4 
山 田 道 行 

(新生クラブ) 

1.児童虐待と不登校について 

 

2.市内観光資源の活用について 

 

 



【６月２２日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 
松 ヶ 平 哲 幸 

（民主クラブ） 

1.低炭素むらづくり事業について 

 

 

2.サフォークランド士別プロジェクトに

ついて 

 

3.市の審議会、委員会等の附属機関につい

て 

(1)建設地における地域住民との合意のあり

方について 

(2)事業の進捗状況と内容について 

(1)市内における肉の供給実態について 

(2)市外における肉の販売実績は 

(3)今後の取り組みについて 

6 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

1.介護保険について 

 

 

 

 

 

2.国民健康保険税について 

 

 

 

 

3.本市のエネルギー政策について 

(1)2012 年の介護保険法改正案は“保険あっ

て介護サービスなし”ではないか 

(2)保険料・利用料の軽減策について 

(3)要介護者の障害者控除認定の実態につい

て 

(1)22 年度国保会計決算と 23 年度予算の見

通しについて 

(2)滞納・資格証明書・短期証について 

(3)国保税の軽減策について 

(1)原子力エネルギーから自然エネルギーへ

7 
国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

1.「定住自立圏」における防災のあり方に

ついて 

2.学校教育での「原子力」「原発」の扱い

について 

 

3.大震災被災者への住宅提供について 

4.自然エネルギーの利活用について 

(1)ローカルメディアの活用は 

(2)圏域内での連絡体制は 

(1)「原発は安全」とうたった教材類の活用

実績や、資料送付されてくる件数等 

(2)学習指導要領の見直しについて 

(1)雇用促進住宅は活用できるのか 

(1)太陽光（耕作放棄地など活用） 

(2)ケナフ・亜麻・麻などの自然素材の研究

はどの程度進んでいるのか 

8 
斉 藤  昇 

（日本共産党） 

1.親切で市民サービスの行き届く市政を 

2.防災対策の強化で安全、安心のまちづく

りを 

3.日向温泉について 

4.６丁目プラザについて 

5.博物館、屯田兵屋の周辺整備を 

(1)職員研修 

 

 

(1)６月に方向性を出す検討状況は 

 


